

Närrischer Fahrplan 2013

Wieder viel los bei den Schnapsbrennern im Quetscheort

03.01.2013 00:01 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Die Faschnachtskampagne 2012/2013 verspricht wieder etwas ganz Besonderes zu werden, dies liegt zum einen nicht nur an der Tatsache dass bereits am 10.11. die Kampagne eröffnet wurde, sondern auch an den vielen Veranstaltungshighlights und Events, die bei den Schnapsbrennern wieder auf dem Programm stehen. Die Vorfreude bei Prinz Sebastian I. und Ihrer Lieblichkeit Prinzessen Ellen, die Frau vom Rancher, die das Schnapsbrennervolk in der Kampagne 2013 regieren, ist bereits sehr groß.

Los geht es bereits im Januar mit dem BDK Freundschaftstreffen & dem Fränkischen Narrentreffen, welches 2013 von der FG Narrhalla Buchen, den FG Heeschter Berkediebe und den Hettemer Freggern gemeinsam organisiert und ausgerichtet wird. Die FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner beteiligen sich natürlich an diesem besonderen Spektakel und werden mit einigen Bussen nach Buchen fahren. Alle sind eingeladen mit vollständigem Schnapsbrennerkostüm beim Umzug in Buchen dabei zu sein. Genaue Abfahrtszeiten und Informationen gibt es auf der Webseite der Schnapsbrenner unter www.fgh70.de.

Die Prunksitzungen der Schnapsbrenner finden 2013 alle an einem Wochenende, direkt vor dem großen Faschnachtswochenende, statt. Den Anfang macht die Große Prunk- und Fremdensitzung am 01.02., bei der auch viele Gastabordnungen von den befreundeten Faschnachtsvereinen aus der Umgebung erwartet werden. Am Samstag 02.02. regieren dann die Kinder- und Jugendlichen bei der Kinderprunksitzung, bevor am Sonntagnachmittag 03.02. bei der Zweiten Prunksitzung nochmal Präsident Jürgen Farrenkopf um den Einzugsmarsch bittet. Der Kartenvorverkauf für die große Prunksitzung findet in diesem Jahr bereits am 27.01.2013 um 14:11 Uhr in der FG-Halle statt.

Nach kurzer Verschnaufpause zündet die FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner bereits am Freitag 08.02. die nächste Stimmungsrakete und startet mit der Après Ski Party, welche längst kein Geheimtipp mehr ist, sondern bereits weit und breit bekannt ist, ins Faschnachtswochenende. Bei freiem Eintritt kommen hier alle Freunde des Après Ski in der Kellerbar der Festhalle auf Ihre Kosten. Am Samstag 09.02. findet das Rathhausstürmen mit anschließendem Besuch der Höpfinger Gastronomie statt. Hier werden Prinz Sebastian und Prinzessin Ellen die Herrschaft über das Quetschedorf übernehmen und ihre 11 Gesetze verkünden, die während der Narrenzeit für alle Höpfinger gelten. Am Sonntag 10.02. beteiligen sich die Schnapsbrenner dann beim Umzug in Hardheim – Abfahrtszeiten und Infos zu den Busverbindungen gibt es ebenfalls auf der Homepage.

Am Rosenmontag 11.02.2013 steht dann keiner mehr still in Höpfingen, wenn der große Rosenmontagsumzug durch die Straßen und Gassen rollt. Wer sich noch für den Umzug anmelden will, kann dies bequem per Email über unser [Onlineformular zur Umzugsanmeldung](#) tun. Nach dem Umzug wird dann noch auf dem Festplatz bis in die Abendstunden gefeiert, bevor es dann wieder in die Festhalle geht. Dort findet der Rosenmontagsball mit der Gruppe „Twilight Zone“ statt, die bereits im Vorjahr für super Stimmung sorgten. Zusätzlich hat die Kellerbar geöffnet, wo die DJs der Schnapsbrenner den Besuchern mit aktuellen Charthits und Klassikern aus Rock, Pop und Schlager so richtig einheizen – somit ist für jeden etwas dabei!

Der Abschluss der Kampagne findet beim Faschnachtsumzug in Walldürn am 12.02. statt – Infos zu Busabfahrtszeiten gibt es ebenfalls auf der Homepage.

Wer sich noch näher über die Aktivitäten der Schnapsbrenner informieren möchte, sollte sich hier auf unserer Website näher umschaun: Auf der Homepage finden sich alle Infos rund um die Events – zusätzlich sind die Schnapsbrenner auch im Social Web bei Facebook vertreten: www.facebook.com/hoepfemerschnapsbrenner.

Einen Kommentar schreiben